
CÂMARA MUNICIPAL DE CORUMBÁ
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA GABRIEL VANDONI BARROS

Requerimento: 375 / 2021

Autor: Ver. Chicão Vianna
  

REQUERIMENTO

Encaminho o presente Requerimento, na forma regimental, após manfestação do Colendo Plenário, para
que seja encaminhado expediente desta Casa de Leis ao Ilustríssimo Senhor Presidente da Junta
Interventora da Santa Casa de Coroumbá solicitando que seja informado à esta Câmara Municipal se
houve o cumprimento da Recomendação do Ministério Público Federal Nº 19 de 29 de Outubro de 2019
(Inquérito Civil nº 1.21.004.000188/2019-99) por parte da Santa Casa de Corumbá.

  
SALA DAS SESSÕES, 17 de Maio de 2021

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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